



Mittwoch, 01. Januar 2014

Einsätze in der Silvesternacht in der Einheitsgemeinde Bienenbüttel:

Für die die Einheitsgemeinde Bienenbüttel war ist, wie auch in den Jahren zuvor, ein ruhiger Jahreswechsel. Nur zu einem Einsatz wurde der Zug Mitte alarmiert. Dies ist die Stützpunktfeuerwehr Bienenbüttel und die Ortswehren Wichmannsburg und Bargdorf.

Dies war nach über 15 Jahren der erste Einsatz in der Silvesternacht für die Feuerwehr Bienenbüttel!

Einsatzstichwort: Brennt Bus in Carport

Bienenbüttel, Landkreis Uelzen. Ein Silvesterböller löste nach über 15 Jahren den ersten Einsatz der Fw. Bienenbüttel in der Silvesternacht aus.

Zum Glück war das gemeldete Feuer bereits durch die Anwohner mit Hilfe von zwei Feuerlöschern gelöscht worden. Ein weiterer Einsatz durch die Feuerwehr war nicht mehr erforderlich.

Brandursache war auch hier ein durch Kinder gezündeter Silvesterböller!

Da durch die Leitstelle als Lage ein Busbrand in einem Carport gemeldet wurde, haben sich die alarmierten Kräfte auf der Anfahrt bereits auf einen größeren Einsatz vorbereitet bzw. ausgerüstet. Zum Glück kam aber alles anders.....

FROHES NEUES JAHR wünscht die Feuer wehr Bienenbüttel!!!!

Datum: 31.12.2013

Alarmierung: 22.29 Uhr

Einsatzende: 23.10 Uhr

Einsatzleiter: Klaus Georg (Pilo) Franke (OBM)

Einsatzkräfte:

Zug Mitte (Fw. Bienenbüttel, Fw. Bargdorf, Fw. Wichmannsburg)

Presseteam - Feuerwehr Bienenbüttel

Stefan Kommert